



Bericht Schwarzataler Triathlon 14.05.2023

"Triathlon Comeback"

Es war genau ein Jahr her, da stürzte ich beim Schwarzataler Triathlon in Ternitz und zog mir eine paar Knochenbrüche inkl. netter Titanplatte im Schulterbereich als Souvenir zu. Ein Jahr später wollte ich es noch einmal wissen, schließlich musste ich den Bewerb von 2022 heuer fertig machen – irgendwie eine Kopfsache. Der Wettergott erleichterte mir das Vorhaben nicht wirklich. Bei Dauerregen, 8 Grad Außentemperatur und 13 Grad Beckentemperatur startete pünktlich um 10:00 der olympische Bewerb. In der Wechselzone umziehen mit gefrorenen Fingern funktioniert nicht besonders gut, der Wettkampfrichter musste sich das Lachen unterdrücken, wie er sah, wie wir mit allen Mitteln versuchten die Ausrüstung anzulegen.

Viele Teilnehmer verzichteten auf den Start bzw. gaben auf. So viele DNF und DNS habe ich selten gesehen. Beim Radteil trug ich dann das Rad um die Kurven und der Lauf war auch eine Gatschpartie. Wer schon mal Ternitz gemacht hat, kennt die kurze Steigung aus dem Bad und den kleinen Abhang ins Bad zurück. Unzählige Teilnehmer rutschen dort aus. Ich wollte nur finishen und sturzfrei ins Ziel kommen. Vorhaben gelungen und für das Durchhalten auch noch mit 1. Platz in der AK belohnt.

Danke auch an Babs fürs Supporten in der Kälte!!

Euer Texaner

Michael